

《单词百科:architectural是什么意思?architectural怎么发音?architectural的解释和用法》

英语单词architectural是什么意思?architectural怎么读?architectural怎么发音?简答网为您整理了architectural的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



architectural怎么读

architectural的读音:[, ɑ:kɪ 'tektʃərəl]

architectural的意思

1、adj.建筑学的;建筑上的;有关建筑的;符合建筑法的;

architectural的相关词组

1、architectural volume 建筑体积;

- 2、architectural terra cotta 建筑用陶砖;
- 3、architectural surface 装饰面层;
- 4、architectural space 建筑空间;
- 5、architectural planning 建筑规划;
- 6、architectural pattern 建筑标本;
- 7、architectural park 建筑公园;
- 8、architectural order 建筑柱型;
- 9、architectural monument 建筑纪念碑;
- 10、architectural lighting 建筑照明;
- 11、architectural hardware 建筑小五金;
- 12、architectural garden 建筑庭园;
- 13、architectural finish 建筑物涂漆, 建筑涂装;
- 14、architectural engineering 建筑工程;
- 15、architectural drawing 建筑图, 建筑物的正面图或剖面图;
- 16、architectural design 体系结构设计, 架构设计;
- 17、architectural decoration 建筑装饰, 建筑装饰学;
- 18、architectural constructional materials 装饰建筑材料;
- 19、architectural construction 建筑构造;
- 20、architectural conservation 建筑保护;

architectural的双语例句

- 1、It is a temple of rare architectural beauty.

论建筑之美,那是一座极少有的寺院.

2、The combination and interaction between ceramic language and architectural space become a beautiful landscape in cities.

陶艺语言与建筑空间交相辉映,互融互生,成为城市发展中一道亮丽的风景.

3、Model View Controller Pattern-The observer pattern is used in the model view controller (MVC) architectural pattern.

模型、视图、控制器模式 - 观察者模式被使用在了 MVC 架构模式.

4、Each period had its own particular style of architectural decoration.

每个时期都有其建筑装饰上的风格.

5、The garden has an informal feel to soften the architectural lines of the conservatory.

花园有一种随意的风格,从而使温室的建筑轮廓显得柔和了。

6、He found himself staring at an extraordinary architectural confection of old and new.

他发现自己盯着一座新旧结合的建筑精品看出了神。

7、Her architectural designs have broken new ground.

她的建筑设计开辟了一个新天地.

8、The architectural structure of the Temple of Heaven is unique.

天坛的建筑结构很别致.

9、He constructed his house with an eye to architectural beauty.

他在建造房屋时着眼于建筑之美.

10、That brings me to the second question Are there fundamental architectural flaws to'Net?

于是又有了第二个问题:互联网自身的本质性缺陷到底有没有?

11、The project was an honorable mention by a panel of judges chosen by the Architectural Association.

该项目被授予荣誉奖的评审团选出的建筑协会.

12、 There were four architectural patterns: tufting, micropapillary, cribriform and flat.

腺体表现为四种形态,簇状、微乳头状、筛网状和平坦状.

13、 Readers could have profound understanding not only about the architectural creation of Wiel Arets but also his works.

从中读者可以更深入地体会维尔·阿雷兹的建筑创作理念和他的作品.

14、 Oxford City has earned a global reputation for its academic and architectural splendour.

牛津市的学术成就与建筑瑰丽在全球范围内享有盛誉.

15、 The article introduces the architectural features and the street scenes of ancient Bohemian towns in the Czech Republic.

文章介绍捷克共和国古老的波西米亚小镇建筑风貌和街景.

16、 The architectural style usually referred to as High Tech was also emerging.

建筑风格通常设计高科技也显现出来.

17、 The show also includes some of Wright's drawings, architectural models and photographs.

这次展览还展出了赖特的部分设计图、建筑设计模型和照片.

18、 This style is believed to be the standard architectural form for Roman libraries.

它的建筑风格相信是来自标准的罗马式图书馆.

以上是简答网为您整理的architectural怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关于architectural的用法、architectural的释义、architectural的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/architectural>